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（様式第４号）       第 2回丸子地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  丸子地域協議会 

２ 日  時  令和 5年 5月 25日（木曜日） 午後 1時 30分から午後 2時 30分まで 

３ 会  場  丸子地域自治センター ４階 講堂 

４ 出 席 者  小林勉会長、宮下由紀副会長、阿部勇委員、石合茂委員、伊藤孝二委員 

上野隆子委員、内堀茂委員、金田弘美委員、黒岩慶委員、齋藤由紀子委員 

田中幸子委員、中沢誠委員、中山康明委員、堀内茂一委員、柳沢裕美委員 

山岸吉彦委員、山本幸恵委員、割田栄二委員 

 

５ 市側出席者 中村丸子地域自治センター長、春原丸子地域自治センター次長兼地域振興課長 

小林丸子地域振興政策幹兼丸子地域教育事務所長 

竹下丸子地域建設課長兼丸子地域農地整備事務所長 

杉浦丸子・武石上下水道課長、坂口丸子学校給食センター長、関丸子消防署長 

久保田地域振興課長補佐兼地域政策担当係長、佐藤主査、中島主任、笹木主事 

【丸子産業観光課】渡辺丸子産業観光課長、竹花産業企画担当政策幹 

朝日課長補佐兼商工観光係長、峯村商工観光担当主査 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者   ２人  ・  記者  １人 

８ 会議概要作成年月日  令和 5年 5月 31日 

 

１ 開 会（春原センター次長） 

 

２ あいさつ（小林会長） 

 

３ 会議事項（進行 小林会長） 

 

（１）上田市丸子物産館の有効活用について（丸子産業観光課）【資料 1】 

・資料に沿い、丸子産業観光課長から説明。 

   ＜質疑・応答＞なし 

 

 

（２）令和 5 年度 丸子地域 当初予算における主な施策について【資料 2】 

・資料に沿い、各課長から説明。 

    

＜質疑・応答＞ 

（委員）デマンド交通について、2月下旬に 5つの自治連単位で建設課から各自治会内における停

留所の予定箇所について説明を受けた。その時、エリア全体にかかる公共施設あるいは医

療機関、商業施設等といった場所も加わると話をいただいた。 

新聞記事に停留所について最大 160か所程度という記事も載っていた。地域協議会におい

てもデマンド化という方向性を示したし、丸子まちづくり会議と合同で検討をしてきた経

過もある。一定の時期に公表してもいいと思う。 

運行業務委託ということだが具体的な説明がない。予約はいつ頃からか、住民への周知は、

事前登録はいつ頃からなのかというタイムスケジュールについて、10 月にスタートする

のだからある程度示していいと思う。もう少し詳しく説明していただければと思う。 

 

（丸子地域建設課）停留所については、公民館・集会所・ゴミステーション・商業施設等について

は既に決まっている。それ以外の細かい部分について、利用者から遠くならないように場

所を選定している最中のため、もう少しお待ちいただき停留所の位置について発表させて

いただきたい。 

また、運行の委託について、運行事業者 2社を予定している。予約方法については作成中

であり、早期にお示しできるように進めてまいりたい。 

 

（委員）今年度になって交通分科会がなくなった。建設課からもういらないと言われたと聞いてび

っくりした。細かい相談もやるのが交通分科会の仕事だと思う。市が勝手に決めて下に降

ろす感じに見える。 
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（委員）交通分科会にいた者は実証実験まで全てを見送るつもりでいた。地域協議会の中でどんな

分科会が必要か私たちの話し合いで決めていたはずだ。地域協議会の中で決めてきたもの

が行政から言われてなくなったとしたら由々しき問題だと思う。 

 

（丸子地域建設課）建設課がいらないと言ったかどうかということは取り立てて申し上げないが、

少なくとも地域協議会から話があって立ち上がったものに我々がいらないとは言えない。

これから利用者の意見を聞きながらシステムをブラッシュアップしていきたい。この分科

会も存続し話をさせていただきたいと思う。 

 

（委員）停留所を決めるにしても分科会で色々な意見が出た。例えば、買い物に行く時は下り坂で

も荷物を持つ帰りは登り坂になる。停留所を決めるにあたっては慎重に決めて欲しい。 

自治会長が中心になってというが、“お年寄り代表”に聞かないと。自治会によって地理

的条件も違う。車にも自転車にも乗れない方が 250ｍ荷物を持って歩くのは大変なことだ

と思う。みんなの意見を聞いて交通分科会があるべきだと思う。 

 

（委員）交通分科会はどのような経緯でなくなったのか。説明してもらいたい。 

 

（事務局）今後どうするかを確認したところ、ある程度デマンドの方向性を出していただいたため

これから開く予定はないと聞いた。しかし、いろいろな意見があるということであれば、

継続の方向で協議等必要になる。担当課と協議していただきたいと思う。 

 

（委員）新しい計画が執行されて半年くらいは色々な問題・意見があると思う。そこに地域協議会

やまちづくり会議が関わっていないと住民から上がってきた声が届かないということが

あると思う。だから少なくとも交通分科会は新しいデマンド交通が発足して半年くらいま

では設置して欲しい。 

 

（委員）予算の範囲内の支出が想定されると思うが、防犯灯設置事業等補助金について懸念がある。

電気料金の補助金について 4 月の電気料金を基に自治会から申請したが、昨年度の電気

料金との月額の差が約 3 倍近くになっている。資料 2 の 300 万円弱で足りるだろうかと

思った。他の予算との中で運用を行い収めるということは実際の予算執行の中では可能な

のか。 

 

（事務局）担当課長がいないので、次回市民サービス課長から正式なことは説明させていただく。

ある程度流用できるところもあろうかと思うが、電気使用料以外でも補助金を出さないと

いけない部分もあり、他地域との予算の打合せがどうかということがある。電気料金がか

なり上がっているため、これで足りるかどうかということを改めて担当課長から説明させ

ていただくということでよろしいか。 

 

（委員）時間的に余裕があるので次回で構わない。 

 

 

 

４ その他 

 

＜質疑・応答＞ 

（委員）交通分科会の件で、今日から話し合いが始まるが、どうなるのか。 

 

（事務局）旧交通分科会の皆さんにお集まりいただき、担当課や事務局も入って今後のことを話さ

せていただければと思う。 

 

（委員）元に戻すということか。 

 

（事務局）元に戻すことも検討するための話し合いをさせていただきたい。 
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（１）今後の協議会日程について 

      第 3回 6月 22日（木）午後 1時 30分 丸子地域自治センター 4階 講堂 

      第 4回 7月 27日（木）午後 1時 30分 丸子地域自治センター 4階 講堂 

      第 5回 8月 24日（木）午後 1時 30分 丸子地域自治センター 4階 講堂 

 

 

５ 閉 会 

【分科会等の開催】  福祉・子育ての分科会   3階 第 3会議室 

交通の分科会       4階 講堂 

その他          3階 市民室 

 


